

St. Caecilia – Schrein für mittelalterliche Kirchenkunst

Das Damenstift bildet noch heute mit der benachbarten Pfarrkirche St.Peter das einzige erhaltene Beispiel für Kölner Doppelkirchen. Es bieten sich zwei Möglichkeiten zur Besichtigung an.

3.1. Besuch des Schnüttgen-Museums, und dabei des Inneren von St. Caecilia.

So wird Ihre Besichtigung zu einer intensiven Reise zur Kunst des Mittelalters, ausgestellt in einem schlichten Kirchenraum. Das Ambiente passt.

Oder :

3.2. Betrachtung des Äußeren von St. Caecilia und Besuch von St. Peter im Innern.

Die zweite Kirche nebenan ist nicht in der Romanik errichtet, sondern in gotischen Formen bis 1525. St.Peter ist ein Kontrast zur Nachbarin, wie ihn nur Köln bietet. St.Peter ist Ort der "Kunststation". Seit 1987 werden auf kirchliche Initiative die Werke der modernen Bildenden Kunst, Musik und Literatur gezeigt und aufgeführt.